



Área de Movilidad

LA EMT REGALA 'BESTIARIO DE CRISTAL' EN LA COLECCIÓN 'LIBRO SOBRE RUEDAS', ANTOLOGÍA POÉTICA INÉDITA DE LA POETA ELSA LÓPEZ

A partir de mañana viernes, los usuarios y usuarias de los autobuses podrán disponer de este ejemplar de la autora canaria

Se trata del décimo ejemplar de esta tercera edición de la colección 'libros sobre ruedas, librerías en marcha'

16/12/2021.- La Empresa Malagueña de Transportes (EMT) pondrá a disposición de los usuarios y usuarias de los autobuses a partir de mañana viernes, 17 de diciembre, una breve antología poética, parcialmente inédita, de la autora canaria, Elsa López, en la colección 'Libros sobre ruedas, librerías en marcha', el programa anual de literatura que permite acercar a la ciudadanía malagueña a la literatura.

Con el título 'Bestiario de Cristal', un pequeño libro independiente que se edita por primera vez como fue concebido, la poeta realiza un homenaje poético a la estudiosa y editora Margarita Hierro, hija del poeta José Hierro y directora del Centro de poesía de Getafe.

LA COLECCIÓN

Por tercer año consecutivo 'Libros sobre ruedas, librerías en marcha' tiene la vocación de convertir el espacio de los autobuses en pequeñas bibliotecas móviles, en el que se fomenta la lectura y se pone en valor la actividad de las librerías como industrial local cultural.

A partir de mañana se podrán retirar los libros de los dispensadores con los que cuentan los autobuses de la EMT. Además, estarán disponibles para la recogida por parte de los usuarios y usuarias (hasta agotar existencias) en las librerías asociadas y en el Centro de Atención al Cliente de la empresa de transportes localizado en la Alameda Principal número 47. Además, la colección también será accesible a través de la librería *on line* de la web de la EMT (www.emtmalaga.es).

La distribución en las librerías se realiza en el marco de un convenio de colaboración entre la EMT y la Federación Andaluza de Libreros (FAL) que articula un proyecto anual con el objetivo de apoyar la distribución de los ejemplares, así como para contribuir al fomento de la lectura y los valores pedagógicos que desarrollan las librerías malagueñas. Forman parte de este



convenio para la distribución de ejemplares las librerías Proteo, Prometeo, Rayuela, Renacer, Luces y En Portada Comics.

‘BESTIARIO DE CRISTAL’ de Elsa López. Esta colección de poemas, en su mayoría inéditos, se editan por primera vez como fueron concebidos, de manera unitaria, como homenaje a la desaparecida estudiosa y editora de poesía Margarita del Hierro. Hija del poeta y Premio nacional de las Letras José Hierro, además de dirigir el Centro de Poesía de Getafe, Margarita editaba una colección de libros de poemas bajo el concepto amplio de “bestiarios, de ahí el título, y el homenaje de la poeta canaria, que mantuvo una gran amistad tanto con José Hierro como con su hija Margarita, prematuramente fallecida. En estos poemas se reflexiona con certeza poética y sensibilidad extraordinaria sobre la fragilidad de la existencia, de la felicidad y su fulgor fugaz, de los momentos que podemos atesorar como dichosos. Unos poemas de una enorme hondura vital y existencial, en una de las voces más singulares e inclasificables de la poesía española contemporánea.

ELSA LOPEZ. (Fernando Poo, actual Malabo, Guinea española, 1943). Nacida en la antigua colonia de la Guinea española, pero criada en las islas canarias, concretamente en la isla de la Palma, Elsa López es una de las poetisas más singulares de la poesía española contemporánea. Catedrática y Doctora en filosofía, narradora, ensayista pero, por encima de todo y en todo, poeta. Miembro correspondiente de la Real Academia de Córdoba de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes. Embajadora de Buena Voluntad de la Reserva de La Biosfera Isla de La Palma ante la UNESCO y Medalla de Oro del Gobierno Canario 2016. Premio Taburiente 2018 y Premio Emilio Castelar 2019. Fundadora y directora de Ediciones La Palma desde 1989. Ha sido presidenta de la Sección de Literatura del Ateneo de Madrid, presidenta del Ateneo de La Laguna, organizadora y coordinadora para el Gobierno de Canarias de los proyectos "El Papel de Canarias" y "Memoria de las Islas" y directora de la Fundación Antonio Gala para Jóvenes Creadores. Es Premio de Investigación José Pérez Vidal, Premio Internacional de Poesía “Ciudad de Melilla”, Premio Internacional de Poesía “Rosa de Damasco”, Premio Nacional de Poesía “José Hierro” y Premio de Poesía “Ciudad de Córdoba Ricardo Molina”.

